



葉の色が赤や黄色に美しく色付き始め、秋の深まりを感じます。お散歩でも子どもたちは落ち葉やどんぐりを拾って楽しんでいます。寒さも日に日に増していますね。しかし、寒い季節でも子どもたちは外でたくさん体を動かし遊んでいます。厚着をしていると思うように体を動かすことができないので、寒さは上着で調節し、できるだけ活動しやすい服装で過ごせるようご配慮をお願い致します。



子どもたちの様子



お友だち同士の関わりも増え、声をかけ合って遊んだりする姿が見られるようになりました。また、成長と共に自己主張も高まり、やりたい事、欲しい物などに執着したり、お友だちとトラブルになることもあります。一人一人の成長を認め、気持ちを大切に関わっていきたいと思います。0歳の子どもはずり這いをしており、つかまり立ちができる子が増え、行動範囲が広がってきました。できる様になった事をたくさんほめ、安全に楽しく遊べる様に配慮していきます。



今日の行事

- 一週目 身体測定
- 二週目 お誕生日会
- 三週目 避難訓練

②保育のワンポイントアドバイス

〈インフルエンザとかぜは何が違うの?〉

*かぜ…喉の痛み、鼻水、くしゃみ、咳
*インフルエンザ…38℃以上の発熱、頭痛、関節痛、筋肉痛など、全身の症状が突然現われる。また、かぜと同様に喉の痛み、鼻水、咳などの症状も見られる。突然の高熱が出たら病院で診察を受けましょう。

インフルエンザ
予防接種について

発症を抑え、肺炎や脳炎などの合併症を防ぐ重症化予防効果があります。

ワクチンの効果を発揮するまで約2週間かかり、半年程度の効果が期待できます。急性の病気にかかるいる場合や、発熱している時は接種は避けた方が良いでしょう。